



SANDRA HERNÁNDEZ

Joaquín Rubio Sánchez precisó que se trata de reuniones para garantizar la seguridad

EN MATERIA DE SEGURIDAD

Reunión INE con la 37 zona militar

SANDRA HERNÁNDEZ
CHÁVEZ

Será el próximo 8 de noviembre y también se hablará sobre capacitación para la próxima jornada electoral

Al tratarse de una elección federal es la instancia que debe resguardar las bodegas con la documentación y material electoral

Con motivo de la elección concurrente del 2024 -cinco elecciones entre federal y local-, la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), del Estado de México, lleva a cabo mesas de diálogo con el gobierno estatal en materia de seguridad, por lo que será el próximo 8 de noviembre cuando se reúnan con integrantes de la 37 zona militar.

En entrevista, el vocal Ejecutivo del órgano federal electoral local, Joaquín Rubio Sánchez precisó que se trata de reuniones para garantizar la seguridad y la capacitación el día de la jornada electoral el próximo 2 de junio, por lo que también ya hicieron lo propio con la 22 zona militar.

“Normalmente una vez que nos instalamos, nosotros damos aviso a los gobiernos estatales, en este caso al gobierno del Estado de México para comentarle que ya lo instalamos y se nos invita al siguiente mes”, explicó.

En cuanto a incidentes de seguridad, se tiene el registro en el 2017 de 292; en 2018 fueron 492 y en 2021, cuantificaron un total de 290 y la pasada elección registraron un total de 102 percances.

Recientemente, dijo, tuvo una reunión con el comandante de la 22 zona militar porque al tratarse de una elección federal es la instancia que debe resguardar las bodegas con la documentación y material electoral.

Derivado de lo anterior, mencionó que deberán adecuar algunas instalaciones para la documentación electoral del INE, pero será igual de importante comenzar a capacitar a los militares.

JOAQUÍN RUBIO SÁNCHEZ

VOCAL EJECUTIVO DE LA JUNTA LOCAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL (INE), EN EL ESTADO DE MÉXICO

“Deberán adecuar algunas instalaciones para la documentación electoral del INE, pero será igual de importante comenzar a capacitar a los militares”

Cabe señalar que las elecciones del siguiente año representarán un momento crucial para la historia de la democracia en México porque serán las más grandes registradas en el país, con un padrón electoral de aproximadamente 98 millones de votantes, e implicarán la elección del cargo presidencial, 128 senadores, 500 diputados federales, ocho gubernaturas, la jefatura de gobierno de la CDMX y la renovación de 31 congresos locales, así como la renovación de los 125 municipios mexiquenses.

Rubí Sánchez destacó que la capacitación se les brinda a los familiares de militares para que puedan fungir como funcionarios de casilla el día de la jornada electoral, ya que existen zonas militares en cuyo interior tienen fraccionamientos.

“Hay familiares de los militares que salen sorteados en sus fraccionamientos, motivo por el cual necesitamos permisos para poder ingresar”, apuntó.